
 

 
 
  
 
   

ACTA 1219 

 

El jueves 10 de abril de 2025, en modalidad virtual, y siendo las 19.00 horas, se reúne la Junta 

Directiva de INIA, bajo la presidencia del Ing. Agr. Miguel Sierra, con la presencia de la Dra. 

Carolina Viñoles y los Ings. Agrs. Alejandro Henry, Martin Gortari, Rafael Normey y Diego 

Bonino; y el Dr. Gerardo Marchesini, este último en carácter de Director Nacional.  

 

PREVIOS DE LA JUNTA DIRECTIVA 

 

Ing. Agr. Miguel Sierra 

 

• Informa que, junto a la Dra. Viñoles, recibieron a los DMV Emilio Machado y Santiago 

Bordaberry, quienes participan de la organización de la serie “Talleres de Evaluación de 

Diagnósticos de Gestación Vacuna” que se realizan anualmente en INIA Treinta y Tres. 

Expresaron su interés de mantener el vínculo con INIA y la propuesta de que el taller se 

pueda realizar en otras regiones del país. Con la Dra. Viñoles, propusieron invitar a otros 

actores involucrados en la iniciativa impulsada desde el MGAP, que busca la mejora en la 

tasa de procreo bovina. Se estuvo de acuerdo con esta propuesta y se acordó coordinar 

esfuerzos para que el taller continúe adelante, ampliando la convocatoria a otros actores, 

alineándose a la estrategia país. 

 

• Informa que concurrió, junto al Ing. Salvagno y la Cra. Genta, a entrevistarse con la persona 

designada por el Ministerio de Economía y Finanzas para intercambiar sobre los temas 

presupuestales de la institución. Se llevará a cabo un espacio de negociación particular con 

INIA y otro con el espacio de ciencia y tecnología en general, con cruce de agendas para 

lograr la mayor eficiencia posible en el uso de los recursos. 

 

• Informa sobre la gira que se encuentra llevando a cabo por las regionales de INIA, con un 

muy buen clima e intercambio con el personal. Luego de haber visitado Treinta y Tres, 

Tacuarembó y Salto, mañana concurre, junto a la Dra. Viñoles a INIA La Estanzuela. 

 

INFORME DE LA DIRECCIÓN NACIONAL 

 

El Dr. Marchesini pone en conocimiento a la Junta Directiva sobre diferentes temas: 

- Estado de situación del proceso en el que estuvo actuando el Comité de Ética y la etapa 

en la que se encuentra el proceso. 

- A razón de un comunicado cursado por FEFUINIA en el que se denuncia una situación 

irregular, se ha solicitado informe escrito sobre la situación planteada a la Gerencia de 

Desarrollo de Capital Humano. 

- Se recibió una solicitud de una empresa de software que manifestó haber sido 

contratada para desarrollar un sistema de automatización de un proceso. Considerando 



 

 
 
  
 
   

la ausencia de un contrato formal y el desconocimiento del área de informática respecto 

a esta iniciativa, se ha solicitado un informe escrito que aclare la situación. 

- La empresa consultora seleccionada para llevar adelante el proceso de reclutamiento 

y selección de los llamados a cargos de directores de sistema ha informado sobre su 

imposibilidad de hacerse cargo de la gestión de estos llamados, por lo que se está a la 

espera de una propuesta de otra consultora, que será presentada a la brevedad.  

 

TEMAS DE DIRECCIÓN NACIONAL 

 

Solicitud de excepción. Extensión de contrato.- El Director Nacional informa que ha 

recibido una solicitud de excepción a la resolución 5560/25. Con el fin de asegurar la 

transferencia de conocimiento adecuada, se ha planteado una superposición de los cargos 

entre los Ings. Sergio Ceretta y Jhon Larzábal, cuyo ingreso está ocurriendo este mes 

corriente. La Junta Directiva toma conocimiento del tema, planteado en tiempo y forma, con la 

debida justificación, teniendo en cuenta que se deben cumplir procesos de transferencia, 

aprueba extraordinariamente la extensión del contrato del Ing. Sergio Ceretta hasta el 31 de 

octubre del 2025 (4 votos en 4 por la aprobación). 

  

Solicitud de acceso a información institucional.- Se informa por parte del Director Nacional 

que se ha recibido solicitud particular por parte de un funcionario/a para realizar respaldo de 

los correos electrónicos cursados desde y hacia la casilla institucional y el posterior retiro de 

esta información en un disco externo. La Junta Directiva toma conocimiento del tema, teniendo 

en cuenta especialmente la salvaguarda y el respeto por los datos personales e información 

de terceros, resuelve no habilitar el retiro de la información fuera del ámbito institucional para 

el cual se proporciona el mail a los funcionarios (4 votos en 4 por la aprobación).  

 

Apoyo al 108 Congreso de la Federación Rural.- Se informa que se ha recibido solicitud de 

apoyo por parte de la Federación Rural para la realización de su 108 Congreso a llevarse a 

cabo los días 30 y 31 de mayo del corriente. La Junta Directiva aprueba brindar el apoyo 

solicitado (4 votos en 4 por la aprobación).  

 

Siendo las 20.45 horas finaliza la sesión de Junta Directiva. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


